
《ロータリーソング》
〇　それでこそロータリー

《ゲ ス ト 紹 介》
〇　文化学園長野中学・高等学校インターア

クトクラブ
　顧問　和田　　豊様
　顧問　長田　里恵様
　会長　和田希乃華様
　幹事　宮原　日菓様
　幹事　木村　琴心様

《会 長 報 告》
〇　先週は職場例会と観桜会を同日開催させ

て頂きました。数多くの皆さんにご参加頂
き感謝申し上げます。なんとか天候も事な
きを得て、盛大に交流することができまし
た。本日は文化学園長野中学・高等学校イ
ンターアクトクラブの皆さんに来訪いただ
いております。後ほど東北研修の報告をし
て頂きます。よろしくお願いします。さて、
ここに居る皆さんは、お立場柄「原稿を書
いてください」依頼されることがかなりあ
ろうかと思います。私の場合は、稚拙な言
葉しか思い浮かばない時にインターネット
を使って思い浮かんだ言葉の類語を検索し
て、より格好の良さそうな文言を探して使
うというようなことをやっています。そう
いうことをしていると「頭も目も悪くなる
なあ」と思いもする訳ですが、意味の似通っ
た言葉の違いを知る機会にもなっていま
す。現代は非常に便利です。更に最近は、

サンフランシスコのOpen ＡＩ社が開発し
たChat GPTという人工知能を活用した

「自動会話プログラム」が話題になってい
て、まるで人が書いたような文章を生成す
ることができるそうです。すぐにカンニン
グに使うことを懸念されたようですが、論
文を書かせてみたり、また受験問題を解か
せてみたりすると数学が絡まない限り、か
なり正答をだせるようで、ロースクールの
試験で合格点を獲得できたりもするそうで
す。また、作文をＡＩが書いたのか？人が
書いたのか？ＡＩ度を判定するサービスも
ある模様です。使い方に翻弄されて、目的
と手段の多様化、その善悪の混沌から抜け
出せなくなりそうです。とりわけ、倫理面
の様々な懸念や人間が思考することを省略
してＡＩに委ねてしまい、人間側がするべ
き判断までも依存してしまう危険性が指摘
されています。私は人類の歩みが崖の手前
まで来ているような気がして恐怖を感じま
す。インターネットも大量のフィッシング
メールなど詐欺犯罪に使われていますが、
高度に便利であると悪用も高度になりとて
も始末が悪いことを皆さんは体験されてい
ると思います。その対処にも高度に手間を
かけざるを得ない。正に「いたちごっこ」
です。ちなみに「いたちごっこ」の類語は

「無限ループ」「堂々めぐり」などです。歴
史は「いたちごっこ」の「無限ループ」を

「堂々めぐり」しています。それは、我々
の根底に流れる性のためなのでしょうか。
そのあげく、崖から落ちてしまわないこと
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を願うばかりです。暗い話になってしまい
ましたが、コロナのトンネルを抜けて、交
流の機会が増えてきました。偶然のめぐり
会い「邂逅」を楽しみ、意識して明るく過
ごして参りましょう。

《幹 事 報 告》
〇　次週４月26日は祝日のある週のため休会

となります。また５月３日は祝日のため休
会となりますのでお間違いの無いようよろ
しくお願い申し上げます。

《出 席 報 告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数56名 24名 32名 42.86％
前々回　４月５日 訂正出席率　76.92％

《ニコニコボックス》
在　 籍　 賞：加藤久美子君
早　　　　退：小林　正貴君
◯　とても有意義な職場例会でした。そして、

とても楽しい観桜会でした。関係各位あり
がとうございました。 横田　一尊君

◯　文化学園長野インターアクトの皆さんよ
うこそ。報告よろしくお願いします。

 佐藤　忠幸君

《ご 挨 拶》
〇　文化学園長野中学・高等学校

　インターアクトクラブ様
　・東北研修報告

《本日のプログラム》
〇　会員卓話

　加藤　久美子君
　「１億円プレーヤーを育てるまで」

《５月10日のプログラム》
〇　クラブフォーラム

《５月10日のメニュー》
・コンビネーションサラダ
・コーンスープ
・豚ロースのグリエ　茸ソース
・ライス
・宇治抹茶のジェラート

＝次週例会予告＝

《５月17日のプログラム》
〇　米山奨学生卓話

　ン イウヨン マックスさん

《５月17日のメニュー》
〇　利休弁当スタイル

・グリーンサラダ
・チキンソテー　ジンジャーソース
・あか魚粕漬け
・蛍烏賊酢味噌掛け
・白飯　味噌汁　漬物
・フルーツポンチ


